



Mercredi 4 avril: du volley ball et du badminton

publié le 03/04/2018

Les élèves qualifiés au volley ball se déplacent à Limoges pour le championnat inter académique. Ils affronteront les premiers de l'académie de Bordeaux et ceux de Limoges. Le départ est fixé à 9h30 et le retour vers 20h.

Les élèves qualifiés pour le badminton se déplacent au gymnase de la Venise Verte pour affronter les autres collèges de l'académie. Le départ est fixé à 9h15 et le retour vers 17h30.

Bon courage à tous ces élèves pour cette journée de compétition !



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.